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СОВМЕСТНОЙ РАБОТЫ

Состоялось заседание депутатов
Орловского горсовета от Заводского
района и представителей районной ад�
министрации. Начальник организацион�
ного отдела С.А. Горохова проинформи�
ровала депутатов о работе с органами
территориального общественного само�
управления. 

Всего на территории района действу�
ет девять территориальных комитетов.
Они принимают участие в решении са�
мых различных вопросов: подготовка к
празднованию 60�летия Победы, работа
с молодёжью, создание добровольных
народных дружин и т.д.

За 2004 год силами территориальных
комитетов было организовано 45 суббот�
ников на различных улицах района. Поса�
жено более тысячи деревьев и кустарни�
ков, разбито около 70 клумб... Согласно
постановлению администрации района в
этом году проводятся конкурсы «Лучшая
улица», «Лучший двор», «Лучший подъ�
езд», «Лучший дом частного сектора».
Итоги мероприятий будут подведены по�
сле празднования 60�летия Победы. По�
бедителей конкурсов ждут ценные подар�
ки и денежные вознаграждения.

СОВЕТСКИЙ РАЙОН
МАСТЕР�КЛАСС 

ПО САЙТОСТРОЕНИЮ

В Орловском региональном центре
Интернет�образования для 40 учителей
школ Орловской области был организо�
ван мастер�класс «Сайтостроение». Про�
грамма мастер�класса была разработана
преподавателями и сотрудниками цент�
ра для учителей, уже имеющих опреде�
ленный опыт работы с информационны�
ми технологиями. 

Первый опыт проведения подобного
мастер�класса показал, что его тематика
довольно актуальна и отвечает совре�
менному уровню ведения учебного про�
цесса в школах.

Многие слушатели мастер�класса за
время учебы попробовали свои силы в
создании Web�страниц. В частности, учи�
тель ливенской средней школы № 4 Н.И.
Маркина начала разработку сайта своего
учебного заведения, учитель орловской
средней школы № 2 Л.Б. Сотникова на
своём сайте разместила материалы для
семинаров по интеллекту.

КАЧЕСТВО ДОРОГ 

ОСТАВЛЯЕТ ЖЕЛАТЬ ЛУЧШЕГО

По итогам контрольной проверки до�
рожно�уличной сети Советского района,
проведённой отделением ГИБДД Совет�
ского РОВД совместно с представителя�
ми администрации района, установлено,
что покрытие проезжей части большин�
ства улиц не соответствует установлен�
ному ГОСТу. На асфальте имеются выбо�
ины, трещины, просадки и прочие де�
фекты. Не соответствует норме и наруж�
ное освещение улиц в ночное время. Так,
освещённость составляет только 60 —
70% от норматива.

ЗНАТОКИ ПРАВИЛ 

ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ

В центре детского технического твор�
чества состоялась городская олимпиада,
где состязались знатоки правил дорож�
ного движения. В мероприятии принима�
ли участие 32 ученика 5 — 7�х классов
школ (победители районных этапов
олимпиад). В роли организаторов высту�
пили городское управление образова�
ния, Всероссийское общество автомоби�
листов, центр творчества и управление
ГИБДД. 

Победителями стали Николай Анцупов
(школа № 4), Анна Федосова (школа 
№ 35), Владимир Давыдов (школа № 49) 
и Никита Катишевский (школа № 20). Их
ждут ценные подарки и грамоты. Напом�
ним, что ранее подобная олимпиада про�
водилась только в Заводском районе Орла
и впервые проходит на уровне города.

Информагентство 
«Орловской правды».
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ИЗМЕНИТСЯ ЛИ АДРЕС
ПОДОХОДНОГО НАЛОГА?

В минувшую пятницу на заседании бюд�
жетного комитета Совета Федерации РФ, со�
стоявшемся в Перми, обсуждались возмож�
ные перемены в судьбе подоходного налога.

Суть заключается в том, что подоходный
налог предлагается отправлять в бюджеты го�
родов и районов, где живут плательщики. Для
самих граждан ничего не изменится: 13%�ный
налог будут по�прежнему вычитать из их зар�
платы в бухгалтериях. А вот бюджеты приго�
родных районов — например, Подмосковья,
многие жители которого ездят работать в сто�
лицу, или Орловского района — пополнятся. 

ЗЕРНО И МУКА ДЕШЕВЕЮТ
Эксперты продовольственного рынка сде�

лали вывод, что зерно и мука не только не спо�
собствуют росту инфляции, но уже несколько
месяцев подряд становятся дешевле.

Хороший урожай продовольственной пше�
ницы, полученный в прошлом году, способст�
вовал снижению цен, начавшемуся с октября.
В 2004 году было собрано свыше 32 млн. тонн
пшеницы — на треть больше, чем в 2003 году.
По данным Института конъюнктуры аграрного
рынка (ИКАР), с октября по нынешний февраль
цены на пшеницу третьего класса в централь�
ноевропейской части России снизились на
18,3%. Ожидается, что весной продолжится
удешевление продовольственного зерна, а
вслед за ним и муки. Это связано с тем, что в
преддверии посевной многие компании стали
активно распродавать зерно. С 18 февраля по
11 марта, например, оптовая цена тонны пше�
ничной муки высшего сорта снизилась с 6470
до 6300 рублей. 

По страницам деловой прессы.

— Согласно принятому закону,
на сегодняшний день существует
три вида службы: федеральная
военная, федеральная правоох�
ранительная, гражданская, кото�
рая в свою очередь делится на
федеральную и региональную. К
государственным служащим от�
носятся те, кто работает в органах
государственной власти Орлов�
ской области. Но не все. С одной
стороны, исключаются такие дол�
жности, как водитель, уборщица и
т.д. С другой стороны, госслужа�
щими не являются выборные лица
— губернатор, депутаты.

Государственные служащие
есть в каждой из ветвей власти. В
законодательной это сотрудники
облсовета, в исполнительной —
областной администрации, в су�
дебной — аппарат мировых судей.
Кроме того, избирательная комис�
сия Орловской области также под�
ходит под действие нового закона.

Гражданскими служащими не
являются люди, работающие в го�
сударственных учреждениях, в
органах местного самоуправле�
ния. Сейчас остается открытым
вопрос о муниципальных служа�
щих, так как новый закон относит�
ся только к тем, кто работает в ор�
ганах государственной власти.
Никаких изменений в Федераль�
ный закон «Об основах муници�
пальной службы» пока не было.

— Павел Александрович, в

чем принципиальные отли1

чия старого закона от ново1

го, вступившего в силу с

февраля 2005 года?

— В старом законодательстве
существовало деление государ�
ственных должностей на три ка�

тегории. Категория А — лица, ко�
торые замещают политические
должности (не госслужащие). Ка�
тегория Б — лица, обеспечиваю�
щие деятельность первой катего�
рии. Особо подчеркивалось, что
они являлись служащими на
срочной основе и работали в од�
ной команде с руководителем. С
приходом к власти нового поли�
тика они менялись. К категории В
относились служащие на посто�
янной основе, работающие неза�
висимо от смены руководителя.

Согласно новому закону, кате�
горий стало четыре: руководите�
ли, их помощники, специалисты и
обеспечивающие специалисты. К
первой категории относятся как
руководители органа, так и руко�
водители структурного подразде�
ления, а также их заместители. В
нашей области к этой категории
относятся служащие до начальни�
ка отдела включительно. Они мо�
гут работать как на срочной, так и
на бессрочной основе в зависи�
мости от статуса, от специфики
занимаемой должности. На таких
же условиях трудятся и помощни�
ки (советники) руководителей.

Специалисты непосредствен�
но выполняют задачу государст�
венного органа, а у обеспечиваю�
щих специалистов функции орга�
низационные или технически�
вспомогательные. 

Все должности гражданской
службы подразделяются на пять
групп: высшую, главную, веду�
щую, старшую и младшую. 

Особое внимание при поступ�

лении на гражданскую службу
уделяется заключению контрак�
тов. Следует исходить из того, что
гражданин берет на себя обязан�
ность по прохождению службы,
вступая в новые отношения с го�
сударством. Законом предусмат�

ривается обязательное введение
конкурсной системы замещения
вакантных должностей.

— Павел Александрович, как

повлиял закон на кадровую

политику?

— Закон кадровую политику не
регулирует, но после его приня�
тия изменились требования к
квалификационному стажу граж�
данских служащих. Если раньше
основными квалификационными
требованиями для замещения го�
сударственных должностей явля�
лись стаж и опыт работы по спе�
циальности, уровень профессио�
нального образования, а также
уровень правовых знаний, то но�
вый закон конкретизирует выше�
перечисленные требования. Так,

для группы высших должностей
гражданской службы Орловской
области всех категорий необхо�
димо иметь стаж госслужбы на
главных или ведущих должностях

не менее двух лет или стаж рабо�
ты по специальности не менее
пяти лет. Свои квалификацион�
ные требования установлены для
каждой группы должностей.

В новом законе увеличилось
количество запретов, связанных
с гражданской службой Орлов�
ской области. Чиновникам по�
прежнему нельзя заниматься
предпринимательской деятель�
ностью, использовать служебную
информацию в личных целях,
пользоваться служебным поло�
жением в интересах какой�либо
политической партии. Кроме то�
го, им запретили приобретать
ценные бумаги с целью получе�
ния дохода, публично оценивать
деятельность государственных
органов, использовать служебное
положение для предвыборной
агитации, создавать в государст�
венных органах структуры поли�
тических партий. 

— Где можно получить спе1

циальное образование госу1

дарственного служащего?

— Ответ напрашивается сам
собой — в Орловской региональ�
ной академии госслужбы. Для
госслужащих категории «руково�
дитель» учеба в ОРАГС обязатель�
на, а вот для низшего звена —
обеспечивающих специалистов
— достаточно обычного высшего
образования.

— Павел Александрович, ка1

кова, на ваш взгляд, основ1

ная задача принятого зако1

на?

— В рамках административной
реформы меняется законода�
тельство как федеральное, так и
региональное. По замыслу разра�
ботчиков закона, он должен спо�
собствовать укреплению единст�
ва системы службы, управляе�
мости аппарата служащих.

— Спасибо за беседу.

Сергей ГОГОТОВ.

АДМИНИСТРАТИВНАЯ РЕФОРМА

Табель о рангах

27 июля 2004 года был принят Федеральный закон «О государственной гражданской службе в РФ»,

который вступил в силу 1 февраля 2005 года. В нашей области был разработан и принят

соответствующий ему Закон «О государственной гражданской службе Орловской области»

(опубликован в «Орловской правде» 12 февраля 2005 года). 

О его особенностях рассказывает один из разработчиков законопроекта — начальник отдела 

по законодательству и правовому регулированию областного Совета народных депутатов, 

кандидат юридических наук Павел Александрович АСТАФИЧЕВ.

для чиновников

Елена Ивановна считала себя
несправедливо обиженной: банк,
по ее словам, требовал с нее
немалые деньги за предоставление
кредита, которым она не
пользовалась. Сейчас многие
приобретают товары в кредит, и
случай, о котором рассказала наша
читательница, возможно, станет
уроком и для других.

Итак, 13 августа 2004 года в одном
из магазинов Орла она купила
модный дорогой телевизор. При

этом 4000 сразу заплатила в кассу, а
оставшуюся сумму (около 15 000 руб�
лей) взяла в кредит, оформив договор
сроком на полгода с представителем
коммерческого банка, рабо�
тавшим в этой торговой точке.
Это называется потребитель�
ским кредитом: банк открыва�
ет клиенту счет, перечисляет
деньги (в данном случае 15000
рублей) магазину в оплату то�
вара, а клиент потом распла�
чивается с банком. Однако,
вернувшись домой, Елена
Ивановна поняла, что ей не
нравится выбранный телевизор, кото�
рый вскоре должны были доставить. За
такие деньги можно купить технику бо�
лее престижной фирмы. Эх, поторопи�
лась! 

«Вечером того же дня я обратилась к
тому же представителю банка и сказа�
ла, что хочу отказаться от кредита. Он
объяснил мне, что я могу расторгнуть
кредитный договор, но прийти мне надо
завтра, — пишет Елена Ивановна в «Ор�
ловскую правду». — 14 августа я пришла
в магазин к представителю банка, отда�
ла все выданные документы на кредит.
Мне вернули первоначальный взнос
4000 рублей — и все. Кроме «до свида�
нья», мне никто ничего не сказал...».

Вскоре Елена Ивановна купила те�
левизор желанной фирмы, оформив
кредит уже в другом банке. И благопо�
лучно за него расплатилась. О кредите
в первом банке она уже успела поза�
быть. Елена Ивановна утверждает, что
в течение полугода работники этого
банка ее не тревожили и не объясняли,
что она что�то осталась должна. И яко�
бы только 8 февраля 2005 года ей по�
звонили из банка и попросили зайти.
Здесь ее огорчили «сюрпризом»: она
должна заплатить 3007 рублей — набе�
жавшие комиссионные, проценты за
пользование кредитом в течение полу�
года. Платить эти деньги Елене Ива�
новне, естественно, не хотелось: «Я же
сразу отказалась от кредита, вернула
вам все бумаги. Я кредитом не пользо�
валась!..».

Она написала заявление в вышесто�
ящее представительство банка с
просьбой освободить ее от уплаты вы�

шеназванной суммы. 28 февраля с.г. на
ее заявлении была поставлена резо�
люция: «В освобождении от уплаты
процентов за пользование кредитом
отказано согласно условиям предос�
тавления и обслуживания кредитов».
Елена Ивановна показала мне буклет
банка с перечислением этих условий.
В одном из пунктов написано, что если
клиент отказался от товара, а сумма
уже была перечислена на счет клиента
в банке, то факт отказа от товара не яв�
ляется фактом отказа клиента от кре�
дита. В этом случае клиент должен са�
мостоятельно связаться с банком и
урегулировать вопрос о процентах и
суммах плат и комиссий, начисленных

по кредиту. «Мне этот буклет дали
только что», — сказала Елена Иванов�
на.

Журналистское расследование
показало, что читательнице
вряд ли удастся избежать вы�

платы процентов. Ее аргумент типа
«мне не объяснили моих обязанностей
по кредиту» оказался неубедительным,
ведь она поставила свою подпись в до�

говоре с банком и в заявлении на полу�
чение кредита от 13 августа 2004 года.
Тем самым подтвердила, что ознаком�
лена с условиями предоставления кре�
дита и согласна с ними. Она расписа�
лась в запросе банку на возврат де�
нежных средств от 14 августа. А в этом
документе есть строчки, которые
должны были ее насторожить: «Я осве�
домлена о том, что отказ от товара не
ведет к изменению условий кредитно�
го договора». И еще там сообщается,

что на счете Елены Ивановны — сумма
15000 рублей. 

В Орловском представительстве
банка мне объяснили, что если бы Еле�
на Ивановна отказалась от товарного
кредита в тот же день, когда был за�
ключен договор, то есть 13 августа, то
ей вообще ничего не пришлось бы пла�
тить за пользование кредитом. А она
сделала это только на следующий
день, когда деньги с ее счета уже по�
шли в оплату товара. За пользование
кредитом за один день нужно было за�
платить 400 рублей, а потом стали на�
капливаться проценты. Похоже, что у
Елены Ивановны сейчас было два пути:
либо выплатить образовавшийся долг

банку и забыть о нем, как о страшном
сне, либо в судебном порядке доказы�
вать, что она таки приходила в магазин
отказаться от кредита именно 13 авгу�
ста. Потребовать с банка письменных
подтверждений, что ей в течение полу�
года присылали извещения, напомина�
ния о необходимости погасить долг по
кредиту. Ведь иначе можно сделать вы�
вод, что банк специально выжидал пол�

года, чтобы побольше
заработать на рассеян�
ном клиенте. 

Однако концовка
этой истории весьма
неожиданна. Я позво�
нила Елене Ивановне и
предложила встретить�
ся, чтобы вместе пойти
в одну из инстанций
проконсультироваться
по ее делу. «Вы уже мне
помогли, — ответила
она бодрым голосом по
телефону, — я после
прошлого разговора с
вами пришла к пред�
ставительнице банка в

магазин и сказала ей: вы должны хоро�
шо помнить, что я приходила к вам от�
казаться от телевизора в тот же день,
когда купила его. Почему же теперь од�
на я должна расплачиваться за это не�
доразумение?» По словам Елены Ива�
новны, работник банка извинилась за
то, что подвела ее, и даже помогла вы�
платить долг банку. Так ли было на са�
мом деле — мы никогда не узнаем. По
документам, Елена Ивановна сама вы�
платила набежавшие проценты банку.

И дальнейших разбирательств своей
кредитной истории она не хочет. 

Впоследнее время наблюдается
начавшийся бум потребитель�
ского кредитования. В некото�

рых орловских магазинах сейчас свои
услуги по предоставлению товарных
кредитов на покупку телевизоров, ме�
бели, прочего предлагают аж по три
банка. Один банк привлекает розыгры�
шем призов, второй — страхованием
от несчастных случаев, третий — свои�
ми преимуществами... При этом усло�
вия предоставления кредитов в разных
банках могут отличаться друг от друга.
Многие орловцы пользуются такими
кредитами, потому что собрать круп�

ную сумму на покупку дорогих
товаров трудно. Поэтому, ду�
мается, можно дать несколько
советов, основываясь на исто�
рии с Еленой Ивановной.
Прежде всего, желательно за�
ранее облюбовать товар, что�
бы не передумать через пол�
часа и не напрягать банк отме�
ной поспешного кредитного
договора, а себя — возникши�

ми проблемами. Лучше заблаговре�
менно изучить условия предоставле�
ния кредитов разными банками и за�
дать все интересующие вопросы. А са�
мое главное — нужно внимательно чи�
тать документы, которые подписыва�
ешь, чтобы в отношениях с банком не
было неожиданностей. Ну а банки
должны представлять своим клиентам
самую полную информацию об услови�
ях кредитования.

Кстати, недавно председатель прав�
ления международной конфедерации
обществ потребителей (КонфОП) 
Д. Янин официально заявил, что скоро
банкам будет труднее «водить за нос»
рядовых граждан при выдаче потреби�
тельских кредитов. В марте с.г. Феде�
ральная антимонопольная служба
(ФАС) в соответствии с соглашением о
сотрудничестве с Центробанком разо�
слала во все коммерческие банки раз�
работанные совместно с КонфОП реко�
мендации по предоставлению креди�
тов населению. В этих рекомендациях
содержится единый стандарт раскры�
тия информации об истинной цене кре�
дита в понятной и доступной форме. То
есть, оформляя кредит на приобрете�
ние мебели или телевизора, человек
должен получить полную информацию
об «упакованных» в договоре дополни�
тельных платежах — комиссионных за
ведение счета и других. Банкам дан ме�
сяц на то, чтобы пересмотреть свои до�
говоры и предоставить клиентам све�
дения о размере итоговой процентной
ставки с учетом всех «накруток» еще до
заключения договора. 

Людмила СТАВЦЕВА.

ПО ПИСЬМУ ЧИТАТЕЛЯ

Кредитная история

Основные преимущества стирки «Ультратоном»:

«УЛЬТРАТОН» хорошо отстирывает любые виды ткани
— от кружевной до джинсовой. Ему можно доверить самое
нежное и «деликатное» белье. В процессе стирки оно не
скручивается, не деформируется, не изнашивается, не те�
ряет вид и форму. Это позволяет значительно увеличить
срок службы ваших любимых вещей. Оптимальный ре1

жим работы ультразвукового устройства — это стирка 1
кг белья в  10 литрах воды в течение 40 минут. Без проблем
постираете большее количество белья,  пропорционально
его весу увеличив объем воды и вре�
мя стирки.

«УЛЬТРАТОН» нужен пенсионе1

рам и тем, кто умеет считать

деньги: «УЛЬТРАТОН» — это эконо�
мичная стирка. Он потребляет энер�
гии во много раз меньше, чем обыч�
ная электрическая лампочка осве�
щения, так как мощность его всего
не более 15 Вт в час.; молодым ма1

мам и домохозяйкам:
«УЛЬТРАТОН» не только стирает, но и
дезинфицирует вещи,  детское белье
и пеленки, делает их мягкими и бла�
гоухающими; автомобилистам:
«УЛЬТРАТОН» хорошо отстирывает грязную одежду, авто�
мобильные чехлы для сидений и мягкие коврики; коман1

дировочным и холостякам: «УЛЬТРАТОН» вернет рубаш�
кам прежнюю белизну. Кстати, стирать он может даже в
раковине, а места занимает не больше чем электробрит�
ва; дачникам  и труженикам села: «УЛЬТРАТОН» будет
все лето заботиться о чистоте ваших вещей, ему не нужна
усиленная современная электропроводка и сильный на�
пор воды в кране. Ему достаточно чистой воды из колодца;
студентам и молодоженам: «УЛЬТРАТОН» стирает, а вы
готовитесь к экзаменам или проводите время в веселой
компании. И самое главное: «УЛЬТРАТОН» работает бес�
шумно. Вы включаете «УЛЬТРАТОН» в сеть (220 В) и не
слышите, как он работает. Гарантия на «Ультратон» — 2 го�
да. Вышесказанное не убедило вас купить устройство для
стирки? Тогда почитайте отзывы. 

Иванова М. К., Краснодарский край.
Уважаемые господа. Хочу выразить вам свои слова

благодарности. Живу я одна, и вещей у меня стирать
немного. Не каждый раз включишь стиральную машину
(автомат), вот и приходилось стирать руками. Да вот ру�

ки с годами стали болеть. Дочка на день моего 60�летия
подарила стиральную машинку «Ультратон». Показала,
как стирать. Теперь только и стираю ей. Хочу попросить
прислать мне еще одну стиральную машинку «Ультра�
тон» для старшей внучки. Она у меня учится в институте
и живет одна.

Доброго вам здоровья и низкий вам поклон. 
Алла П., Петербург.

Мне подарил ваше устройство муж на день рождения.
Надоели ему мои «слезы» по поводу стирки дорогих блу�

зок и его сорочек. В стиральную ма�
шинку не засунешь — быстро поте�
ряют вид, а вручную стирать — нет
драгоценного времени. Оказалось,
стирать  «Ультратоном»  не составля�
ет большого труда. Новые вещи не
застирываются, и подолгу носишь,
как новые. Попробовала постирать
чехлы от автомобиля — оказалось,
что «Ультратон» тоже справился. А
какие чудеса он показывал, когда мы
жили летом на даче! Все вещи, кото�
рые носит наша семья, он легко пре�
вращал в чистые.  Положишь их в
«корыто» с водой, засыпешь сти�

ральный порошок, и через некоторое время все чистое.
Мы даже в город стали ездить только за продуктами, а не в
прачечную, как раньше. В общем, хочу вас поблагодарить
от всей души. Давно нас не удивляла новинками отечест�
венная промышленность. Пришлите три устройства.

Новое устройство для стирки в 21 веке —

«УЛЬТРАТОН МС12000»

Приобрести машинку можно по ад1
ресу: г. Орел, микрорайон, Московское
шоссе, д. 151, магазин «Сберегайка»
(бывший маг. «Юность»), 21й этаж, от1
дел теле1 и радиоаппаратуры. Режим
работы с 10.00 до 19.00, без перерыва
и выходных дней. 

Стоимость устройства  «Ультратон» —
1498 руб. Каждому покупателю — подарок.
Получить  подробную информацию можно
по телефону в Орле 36�90�35.  Для оптовых
покупателей:

(0862) 36190139, ООО «Смотри.ру». 

«УЛЬТРАТОН» успешно прошел экспертизу на моющую способность в независимом испытательном центре, аккреди�
тованном в РОСТЕСТе. Его безопасность подтверждена Госсанэпиднадзором и РОСТЕСТом. Товар сертифицирован.
Сертификат соответствия № РОСС RU.ME 95.В02461.

R

Мою жену Е.Е. Музычук как труженицу тыла
администрация Северного района Орла пригласила на
вручение юбилейной медали «60 лет Победы в Великой
Отечественной войне 1941 — 1945 гг.» в школу № 5. 

Екатерина Егоровна инвалид II группы. Ей трудно ходить
одной, без моей помощи. Когда мы собрались идти в пятую
школу, то у подъезда встретили соседок, которые уже побывали
там и получили медали. Они сообщили, что на вручение наград
— очередь, а впускают только по два человека. Екатерина
Егоровна расстроилась, и мы повернули назад. Она просто
физически не в состоянии выстоять какую�либо очередь. Я
пытался успокоить ее, ведь самая дорогая медаль «За
доблестный труд» у нее уже есть. Неужели нельзя организовать
награждение так, чтобы пожилым и больным людям получать
медали на дому?

МУЗЫЧУК.
г. Орел.
От редакции. В других районах города десятки специалистов

социальных служб были привлечены к работе по вручению
юбилейных медалей ветеранам на дому. Вызывает удивление,
почему в Северном районе не поступили точно так же.

ОТНОШЕНИЕ К ВЕТЕРАНАМ

За медалью — в очередь!


